
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 

 

Munícipes usuários do bairro Jardim Interlagos, solicitam-nos 

encaminhar aos órgãos competentes o pleito de manutenção e reforço na 

iluminação pública da praça Adib Ristum, localizada na rua Francisco Alves, altura 

do número 760, além de vários outros pontos da praça. 

 

Alegam-nos que as lâmpadas atuais são fracas e algumas estão 

queimadas, deixando o ambiente com pouca iluminação, o que causa 

preocupações, especialmente pelo fato de que o local é muito utilizado por 

crianças. 

 

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma Regimental, 

depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Poder Executivo 

local para que se manifeste acerca das questões e problemáticas acima elencadas. 

 

Sala das Sessões, 01 de novembro de 2022 

 

 
 

Alessandro Maraca 
Vereador 

REQUER REFORÇO E MANUTENÇÃO DA 

ILUMINAÇÃO PÚBLICA NA PRAÇA ADIB RISTUM, 

LOCALIZADA NO BAIRRO JARDIM INTERLAGOS, 

CONFORME ESPECIFICA. 
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REQUERIMENTO Nº 7553/2022
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